

Bei den Knochenrodler-Meistern auf dem Staffelsee



→ Auf dem Eisrodel geht es zwischen zwei Meilen von Wahrträgen hindurch

Da heißt es geschickt sein! Nach dem Sprung muß das unten durchgleitende Brett wieder getroffen werden, und dann geht es schnell weiter zum Ziel



Warum soll man nicht auch auf dem Bauch liegen beim Eisrodeln? Sowohl entspricht das nicht ganz der eigentlichen Anwendungskunst dieses billigen reinen Schwedergutes, eines Brettes, etwa 40 zu 60 Centimeter groß mit drei Pferdezähnen darunter, die das Gleiten erleichtern. Damit fahren die Staffelsee-Bauern und die Fischer im Winter über den gefrorenen See und erlangen eine Meisterschaft, die einen Geschicklichkeitssport wohl lohnend und reizvoll macht

Photos Wöhmann



Wärtelschnappen hält auf — immerhin kann der Zeitverlust lohnen, und um so schneller geht es stärkt danach zum Ziel

In Pulverschnee und Wassergischt



1. Beim Skilauf am verschneiten Hang des deutschen Gebirges
2. Ein australischer Wellenreiter fährt auf schmalen Brett durch die Stromschnellen

Photos Mauritius

-9-

AK 1932-7

Kupfertiefdruck u. Verlag der Otto Elsner R.-G. Berlin S 42 — Hauptleiter: Dr. Hanns Rubimann — Verantwortlich für den Inhalt: J. Korth, Berlin-Kreis
Unverlangte Einsendungen bzw. Anfragen an die Schriftleitung können nur erledigt werden, wenn Rückporto beilegt